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Les adjectifs verbaux sont des adjectifs formés sur le participe présent d'un verbe. L'adjectif verbal s'écrit donc comme le participe présent. Un shampooing démêlant efficacement les cheveux (participe présent). Un shampooing démêlant (adjectif verbal). Cependant, dans certains cas, l'orthographe distingue ces deux formes. 

Les adjectifs verbaux des verbes en -guer

Pour les verbes en -guer, le participe présent s'écrit -guant, l'adjectif verbal s'écrit -gant. 
· Le personnel navigant de la compagnie aérienne a déposé un préavis de grève (il s'agit ici de l'adjectif, on pourrait remplacer navigant par un autre adjectif : salarié, aérien…). 
· On apercevait au loin le bateau naviguant en pleine mer (il s'agit ici du participe présent : on ne peut pas remplacer naviguant par un adjectif, seulement par un verbe : voguant, flottant…). 

Les adjectifs verbaux des verbes en -quer

Pour les verbes en -quer, le participe présent s'écrit -quant, mais certains adjectifs verbaux s'écrivent -cant. 
· Personne n'apprécie son attitude provocante (il s'agit de l'adjectif : il s'accorde et on peut le remplacer par un autre adjectif : agressive, violente…). 
· Toute attitude provoquant des troubles sera gravement punie (il s'agit du participe présent : il ne s'accorde pas et on ne peut pas le remplacer par un autre adjectif). 

On écrit l'adjectif -cant s'il existe un nom en -cation. Une attitude choquante (il n'y a pas de nom chocation). Une attitude provocante (le nom provocation existe). 

Les adjectifs verbaux en -ent

Certains adjectifs verbaux s'écrivent -ent et non -ant. 
· Reportez-vous à la page précédente (il s'agit de l'adjectif : il est accordé et il pourrait être remplacé par un autre adjectif : antérieur). 
· L'année précédant leur mariage, ils habitaient au Maroc (il s'agit du participe présent : il ne s'accorde pas et on ne peut pas le remplacer par un autre adjectif : antérieur). 
Les adjectifs verbaux qui se distinguent des participes présents sont : 
	adhérent
	přiléhavý
	différent
	odlišný
	influent
	vlivný

	affluent
	vlévající se
	divergent
	rozbíhavý
	négligent
	zanedbaný,
nedbalý

	coïncident
	shodný
	émergent
	vyčnívající
	précédent
	předchozí

	convergent
	sbíhavý
	équivalent
	rovnocenný
	résident
	sídlící

	déférent
	uctivý
	excellent
	vynikající
	somnolent
	ospalý

	détergent
	čistící
	expédient
	prospěšný
	violent
	násilný
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